



Analizan investigación en educación y tecnología

28 MAY 2008



Fernando Cajas ofrecerá una conferencia magistral sobre alfabetización en tecnología y ciencia en la sala de multimedia de la Facultad de Ingeniería.

El Dr. Fernando Cajas, director del Instituto de Investigaciones en Ingeniería de la Universidad de San Carlos de Guatemala fue invitado a ofrecer una conferencia magistral y a participar en una mesa redonda en la Cátedra Conmemorativa Luis González de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Costa Rica.

La mesa redonda que tratará el tema de la Investigación sobre Educación y Tecnología se realizará hoy miércoles 28 de mayo a las 6 p.m. en el Auditorio de la Escuela de Química y además del Dr. Cajas, participará el Dr. Rodolfo Herrera profesor emérito de la Facultad de Ingeniería y el Ing. Ismael Mazón, decano de esa facultad.

Además el especialista Cajas dictará una conferencia magistral denominada Un proyecto de alfabetización en Tecnología y Ciencia, este jueves 29 de mayo a las 3 p.m. en la sala de

Multimedios de la Facultad de Ingeniería. Esta actividad tiene cupo limitado por lo que se debe confirmar la asistencia al teléfono 2207-5354.

Elizabeth Rojas Arias.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr